

**KEBERADAAN KELURAHAN SABANG
DI KECAMATAN BULAGI UTARA KABUPATEN BANGGAI KEPULAUAN
(1921-2000)**

**JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH
FAKULTAS ILMU SOSIAL
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO**

ABSTRAK

Trisno Basia¹ Nim : 231 410 075² “Keberadaan Kelurahan Sabang di Kecamatan Bulagi Utara Kabupaten Banggai Kepulauan (1921-2000)³” Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Keberadaan dalam eksistensi dan Perkembangan Kelurahan Sabang di Kecamatan Bulagi Utara, dibidang ekonomi. Di bawah bimbingan Dra. Hj. Resmiyati Yunus M.Pd dan Drs. H. Darwin Une, M.Pd⁴.

Penelitian ini menggunakan kajian historis, yakni suatu penelitian yang bertujuan memberikan suatu deskripsi secara rinci dan mendalam fenomena yang berhubungan dengan permasalahan tersebut. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara metode sejarah dibagi atas empat kelompok kegiatan, yakni: *heuristik, kritik (verifikasi), interpretasi, dan historiografi*.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa : masyarakat yang ada di Kelurahan Sabang Kecamatan Bulagi Utara telah mengalami perkembangan. Fasilitas pendidikan, keadaan tempat tinggal penduduk serta peralihan penggunaan teknologi modern pada sistem pertanian merupakan wujud dari perubahan kehidupan

¹ Trisno Basia

² 231 410075

³ Keberadaan Kelurahan Sabang di Kecamatan Bulagi Utara Kabupaten Banggai Kepulauan (1921-2000)

⁴ Pembimbing 1 Dra. Hj. Resmiyati Yunus M.Pd dan Pembimbing 2 Drs. H. Darwin Une M.Pd

masyarakat di Kelurahan Sabang Kecamatan Bulagi Utara. Ditinjau dari faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan sosial ekonomi masyarakat di Kelurahan Sabang Kecamatan Bulagi Utara maka berbagai faktor yang mempengaruhinya antara lain adalah perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, dan perkembangan pendidikan serta sifat terbuka dari masyarakat sangat berpengaruh pada perkembangan dikalangan masyarakat Kelurahan Sabang di Kecamatan Bulagi Utara.

Kata Kunci : Keberadaan Kelurahan Sabang di Kecamatan Bulagi Utara